

Publikationen des Lette-Vereins.

Ⓩ Zur Versendung liegt bereit:

Hausarbeit

Lehrbuch für die Behandlung der Wäsche, Hausarbeit, Servieren und Tafeldecken.

Nur gebunden

Mk. 2.— ord., 1.50 no., 1.40 bar u. 7/6.

In einem Lehrbuche für junge Mädchen und Frauen, wie es hier der Lette-Verein verbreitet, fehlte es bisher.

Legen Sie dies Buch allen Käuferinnen von Hannemanns Kochbuch vor, empfehlen Sie es den Haushaltungsschulvorständen und Sie werden mühelos Einführungen erlangen.

Zum Gebrauche an Haushaltungsschulen u. im Hause.

Von **L. Falkenberg** und
E. Hannemann.

2 Probe-Exemplare gegen bar mit 40%.

Berlin SW. 11
und Leipzig

Lehrbücher-Verlag.

Verlag von Egon fleischel & Co. Berlin.



Ⓩ Zur Versendung bereit liegt:

Pastor Klinghammer

Roman

von

Wilhelm Hegeler.

== Vierte Auflage. ==

Preis geheftet Mk. 6.—, gebunden Mk. 7.50.

Wir freuen uns, Ihnen vom Erscheinen dieser neuen Auflage Kenntnis geben zu können und erbitten Ihr weiteres freundliches Interesse für dieses bedeutende Werk.

Hochachtungsvoll

Egon fleischel & Co.

Aus den Besprechungen:

Ein Buch, schwer von Taten, noch schwerer von Gedanken. Ein Buch, das ein feiner Geist einer starken Hand diktiert hat.

Berliner Tageblatt.

Sicherlich gehört „Pastor Klinghammer“ zum Bedeutendsten, was die epische Kunst in den letzten Jahren auf deutschem Boden hervorgebracht hat.

Berner Bund.

Im Kreise der „Christlichen Welt“ verdient der Roman ganz besondere Beachtung und sein Dichter alle Anerkennung.

Die Christliche Welt.

Der Roman ist ein reifes abgeklärtes Kunstwerk. Er wird seinen Weg machen, denn er verdient es wie kaum ein anderer zuvor.

Der Vorwärts.

In der Schilderung der Gewissensqualen, von denen der zum Brudermörder gewordene Pfarrer gefoltert wird, reicht der Dichter an die gewaltige Kraft heran, mit der ein Dostojewsky und Tolstoi solche Seelenzustände geschildert haben.

Heber Land und Meer.

Zweifellos ist der Roman unter den literarischen Erscheinungen des letzten Jahrzehnts eine der bedeutendsten.

Veihagen und Klasings Monatshefte.

Alles in allem genommen handelt es sich um einen Roman, der in dem Leser einen tiefen und nachhaltigen Eindruck hinterlassen wird, um einen Roman, in dessen Helden sich so viel allgemein Menschliches konzentriert, daß er mit gewissen Einschränkungen und Abschwächungen als die Inkarnation des Menschentums überhaupt betrachtet werden kann. **St. Petersburger Zeitung.**

Ich kenne nicht viele Stellen der zeitgenössischen Literatur, die ich mit dieser vergleichen möchte. **Tägliche Rundschau.**